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ABSTRAK 

Azmi Ramadhan. Nim 1808206065 “PENERAPAN ASAS-ASAS YANG BAIK 

DALAM PERATURAN DAERAH KABUPATEN KUNINGAN NO 11 TAHUN 

2011 TENTANG PENATAAN PEMBINAAN PUSAT PERBELANJAAN 

PASAR TRADISIONAL DAN PASAR MODERN” 

Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) merupakan lembaga 

perwakilan rakyat di daerah dan berkedudukan sebagai unsur penyelenggaraan 

pemerintahan daerah sesuai Pasal 96 Ayat 1 UU NO 23 Tahun 2014. Dewan 

Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) juga memiliki fungsi legislasi, fungsi 

pengawasan, maupun fungsi anggaran, sesuai Pasal 146 UU NO 23 Tahun 2014. 

Fungsi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) salah satu yang penting adalah 

melaksanakan fungsi pengawasan. Oleh karena itu DPRD juga berperan penuh 

terhadap fungsi pengawasan agar dalam menjalankan tugasnya eksekutif tidak 

melakukan penyimpangan-penyimpangan dari garis yang sudah ditentukan. 

Tujuan pembentuk peraturan perundang-undangan akan berhasil apabila 

sampai pada tingkat tertentu memperhatikan asas-asas yang diambilnya. Asas-

asas umum pemerintahan yang baik lahir dari praktik penyelenggaraan negara dan 

pemerintahan sehingga bukan produk formal suatu lembaga negara seperti 

undang-undang. Asas-asas umum pemerintahan yang baik dapat dipahami sebagai 

asas-asas umum yang dijadikan sebagai dasar dan tata cara dalam 

penyelenggaraan pemerintahan yang layak, dengan cara demikian 

penyelenggaraan pemerintahan itu menjadi baik, sopan, adil, dan terhormat, bebas 

dari kezaliman, pelanggaran peraturan, tindakan penyalahgunaan wewenang dan 

tindakan sewenang- wenang. 

 Penelitian bertujuan untuk mengetahui peran penting DPRD Kabupaten 

Kuningan terhadap penerapan Asas-asas pemerintahan yang baik dalam 

Peraturan Daerah No 11 Tahun 2011 tentang Penataan Pembinaan Pusat 

Perbelanjaan Pasar Tradisional Dan Pasar Modern, serta untuk mengetahui 

kendala yang dihadapi dalam Pengawasan DPRD terhdaap pelaksanaan 

Peraturan Daerah No 11 Tahun 2011. Metode penelitian yang digunakan adalah 

deskritif kualitatif, penelitian yang bermaksud memberikan data yang teliti 

mungkin tentang manusia, keadaan, atau gejala-gejala lainya. Data premier 

penelitian ini adalah data yang berkenaan dengan peraturan daerah dan data 

sumber datanya berasal dari informan. Sementara, penulis melakukan observasi, 

dokumentasi dan wawancara langsung dengan beberapa orang narasumber yang 

berasal dari kantor DPRD Kabupaten Kuningan. 

 Dalam pelaksanaan Penerapan Asas-asas yang baik terhadap Peraturan 

Daerah No 11 Tahun 2011 tentang Penataan Pembinaan Pusat Perbelanjaan 

Pasar Tradisional Dan Pasar Modern, DPRD Kabupaten Kuningan memiliki 

kendala terkait kurangnya efektifnya pelaksanaan Perda tersebut, baik kendala 

eksternal maupun internal. Oleh karena itu DPRD Kabupaten Kuningan memiliki 

hubungan kerja sama dengan Kepala Daerah serta Pemerintahan Daerah guna 

untuk mendukung penyelesaian terkait permasalahan tersebut. 

 

Kata kunci: Penerapan, Pemerintahan Kabupaten Kuningan, Peraturan 

Daerah, Penataan Pasar. 
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ABSTRACT 

Azmi Ramadhan. Nim 1808206065 "APPLICATION OF GOOD PRINCIPLES 

IN KUNINGAN REGENCY REGIONAL REGULATION NO. 11 OF 2011 

CONCERNING THE ARRANGEMENT OF THE CONSTRUCTION OF 

TRADITIONAL MARKET SHOPPING CENTERS AND MODERN 

MARKETS"  

The Regional People's Representative Council (DPRD) is a people's 

representative institution in the regions and is domiciled as an element of the 

implementation of local government in accordance with Article 96 Paragraph 1 of 

Law NO. 23 of 2014. The Regional People's Representative Council (DPRD) also 

has a legislative function, supervisory function, and budget function, in accordance 

with Article 146 of Law No. 23 of 2014. One of the important functions of the 

Regional People's Representative Council (DPRD) is to carry out supervisory 

functions. Therefore, the DPRD also plays a full role in the supervisory function so 

that in carrying out its duties the executive does not commit deviations from the 

predetermined line.  

The purpose of forming legislation will be successful if it reaches some 

degree paying attention to the principles it takes. The general principles of good 

government are born out of the practice of state administration and government so 

that they are not formal products of a state institution such as legislation. The 

general principles of good government can be understood as general principles that 

serve as the basis and ordinance in the administration of a decent government, in 

this way the administration of that government becomes good, courteous, just, and 

honorable, free from tyranny, violations of regulations, acts of abuse of authority 

and arbitrary acts.  

The study aims to determine the important role of the Kuningan Regency 

DPRD in the application of good governance principles in Regional Regulation No. 

11 of 2011 concerning the Arrangement of Traditional Market and Modern Market 

Shopping Center Development, as well as to find out the obstacles faced in the 

supervision of the DPRD in the implementation of Regional Regulation No. 11 of 

2011. The research method used is descriptive qualitative, research that intends to 

provide meticulous data perhaps about humans, circumstances, or other symptoms. 

The primary data of this study is data relating to local regulations and the data of 

the data source comes from informants.  

In the implementation of the implementation of good principles to Regional 

Regulation No. 11 of 2011 concerning the Arrangement of Traditional Market and 

Modern Market Shopping Centers, the Kuningan Regency DPRD has obstacles 

related to the lack of effective implementation of the Regional Regulation, both 

external and internal constraints. Therefore, the Kuningan Regency DPRD has a 

cooperative relationship with regional heads and regional governments to support 

solutions related to these problems.  

 

Keywords: Implementation, Kuningan Regency Government, Regional 

regulations, Market Arrangement. 
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 نبذة مختصرة

سنة  11"تطبيق المبادئ الجيدة في اللائحة الإقليمية لكونينجان رقم  Nim 1808206065عزمي رمضان. 

 بشأن الترتيب لمراكز التسوق التقليدية والحديثة في الأسواق" 2011

 

هو مؤسسة تمثيلية للشعب في المنطقة ومقرها كعنصر من عناصر  (DPRD) مجلس نواب الشعب الإقليمي

. كما أن المجلس التمثيلي الشعبي 2014لعام  23من القانون رقم  1فقرة  96للمادة إدارة الحكومة الإقليمية وفقًا 

من  146لديه الوظائف التشريعية والوظائف الإشرافية ووظائف الميزانية ، وفقًا للمادة  (DPRD) الإقليمي

القيام في  (DPRD) . تتمثل إحدى أهم وظائف مجلس ممثلي الشعب الإقليمي2014لسنة  23القانون رقم 

أيضًا دورًا كاملاً في الوظيفة الإشرافية بحيث لا ينحرف المدير  DPRD بوظيفته الرقابية. لذلك ، يلعب

 .التنفيذي عن الخط المحدد مسبقًا في أداء واجباته

في حالة تشكيل القوانين واللوائح ، يجب على صانعيها تطبيق الأساس المنطقي الذي يقوم عليه تشكيل القوانين 

وائح ، بالإضافة إلى المبادئ العامة ، فهي محددة أيضًا. سيكون الغرض من صياغة القوانين واللوائح والل

ناجحًا إذا وصل إلى مستوى معين من خلال الاهتمام بالمبادئ التي يتبناها. ولدت المبادئ العامة للحكم الرشيد 

مؤسسة حكومية مثل القانون. يمكن فهم من ممارسة إدارة الدولة والحكومة بحيث لا تكون نتاجًا رسميًا ل

المبادئ العامة للحكم الرشيد على أنها مبادئ عامة تستخدم كأساس وإجراءات للحكم السليم ، وبهذه الطريقة 

ستكون إدارة الحكومة جيدة ومهذبة وعادلة ومشرفة وخالية من الظلم وانتهاك الأنظمة والأفعال إساءة استخدام 

 عسفية.السلطة والإجراءات الت

في تطبيق مبادئ الحكم الرشيد  Kuningan Regency DPRDتهدف هذه الدراسة إلى تحديد الدور المهم لـ 

بشأن إدارة السوق التقليدية ومراكز التسوق في السوق الحديثة ،  2011لعام  11في اللائحة الإقليمية رقم 

في  11تنفيذ اللائحة الإقليمية رقم  للإشراف على DPRDوكذلك لمعرفة العقبات تمت مواجهتها في إدارة 

. طريقة البحث المستخدمة هي الوصف النوعي ، البحث الذي يهدف إلى تقديم بيانات دقيقة ربما 2011عام 

حول البشر أو الظروف أو الأعراض الأخرى. البيانات الأولى لهذا البحث هي البيانات المتعلقة باللوائح 

نات من المخبرين. وفي الوقت نفسه ، أجرى المؤلفون ملاحظات وتوثيق المحلية وتأتي بيانات مصدر البيا

 .Kuningan Regency DPRDومقابلات مباشرة مع العديد من الخبراء من مكتب 

بشأن إدارة السوق التقليدية ومراكز التسوق في  2011لعام  11في تنفيذ المبادئ الجيدة للائحة الإقليمية رقم 

عقبات تتعلق بعدم التنفيذ الفعال للوائح الإقليمية ،  Kuningan Regency DPRDالسوق الحديثة ، تواجه 

علاقة تعاونية مع الرئيس  Kuningan Regency DPRDسواء القيود الخارجية والداخلية . لذلك ، لدى 

 الإقليمي والحكومة الإقليمية من أجل دعم حل هذه المشاكل.

 

نسي كونينغان ، اللوائح الإقليمية ، ترتيب المادةالكلمات المفتاحية: التنفيذ ، حكومة ريج . 
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